

# AWNI

## Santa Claus ala TNI Tebar Sukacita Natal di Tanah Papua

Jurnal Agung - PAPUA.AWNI.OR.ID

Dec 1, 2024 - 20:49



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara bersama Kodim 1706/Nduga menggelar aksi bakti sosial di Gereja Kingmi Yerusalem, Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, Minggu (1/12/2024).

[NDUGA](#)- Bulan Desember membawa semangat Natal yang penuh cinta dan

kedamaian. Tak ingin melewatkan momen istimewa ini, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG [Yonif 503/Mayangkara](#) bersama [Kodim 1706/Nduga](#) menggelar aksi bakti sosial di Gereja Kingmi Yerusalem, Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, Minggu (1/12/2024).

Mengenakan topi Santa Claus, para prajurit TNI menyapa jemaat gereja dengan senyum lebar dan tangan penuh berkah. Mereka membagikan 250 paket sembako dan alat musik sebagai tanda cinta kasih kepada masyarakat Papua yang akan menyambut Natal 2024.



TNI Hadir Membawa Kasih dan Harapan

Dipimpin oleh Dansatgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir dan Dandim 1706/Nduga Letkol Inf Saeri, aksi ini menjadi simbol kedekatan antara TNI dan masyarakat Papua. “Kegiatan ini adalah wujud kepedulian kami dalam menyambut kelahiran Yesus Kristus. Semoga paket sembako dan alat musik ini membawa sukacita dan manfaat bagi masyarakat,” ujar Letkol Gurbasa.

Dengan penuh antusias, jemaat Gereja Kingmi Yerusalem menyambut kedatangan “Santa Claus Bapak TNI.” Anak-anak dan orang dewasa tampak gembira menerima bingkisan yang diberikan usai ibadah.

Doa dan Ucapan Syukur dari Jemaat

“Terima kasih Santa Claus Bapak TNI. Kehadiran kalian membawa kebahagiaan bagi kami. Semoga Tuhan memberkati,” ujar salah satu jemaat yang tak kuasa menahan senyum bahagia.

Selain berbagi sembako, alat musik yang diberikan diharapkan dapat meningkatkan kualitas ibadah di gereja, membawa harmoni dalam setiap doa dan pujian kepada Tuhan.



### Menyemai Kedamaian di Tengah Perbedaan

Aksi ini mencerminkan semangat Natal yang sesungguhnya: berbagi kasih, mempererat hubungan, dan membawa damai di tengah keberagaman. Bagi Satgas Yonif 503/Mayangkara dan Kodim 1706/Nduga, momen ini juga menjadi pengingat bahwa TNI hadir untuk melayani dan mengayomi seluruh rakyat Indonesia.

Dengan penuh harapan, Letkol Gurbasa menutup kegiatan dengan pesan menyentuh. "Kami ingin Natal ini menjadi awal yang penuh kedamaian dan kebahagiaan bagi seluruh masyarakat Papua. Semoga kasih Tuhan